

DIGITAL PUSH

LABORATORIOS DIGITALES

Nos despedimos de este bonito proyecto implementando los Digital Labs en los dos países del consorcio. En Irlanda, I&F utilizó un grupo focal para presentar el manual y obtener ideas de los estudiantes involucrados.

Desarrollaron cuestionarios de autoevaluación tanto para profesionales como para usuarios para medir la eficacia de nuestro manual. Estas herramientas ayudaron a medir la adquisición de conocimientos, identificaron obstáculos de aprendizaje y evaluaron la secuenciación de contenidos, la adaptabilidad y la diversidad de diseños.

En España, Forum Educativo implementó con éxito el manual del proyecto a través de la Fundación Valentín de Madariaga y Oya. Los profesionales encontraron valioso el manual, destacando su versatilidad y adaptabilidad para el trabajo individual y grupal en varios niveles cognitivos.



CONCLUSIONES PRINCIPALES

Las herramientas se consideran

- Fácil de leer
- Versátiles
- Adaptables a diferentes entornos educativos



DIGITAL PUSH

SOCIOS



REDES SOCIALES



www.digitalpushproject.eu



Erasmus+ Digital PUSH



@digitalpusherasmus

